



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Mai 2022

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

Erfolgreicher Auftakt der diesjährigen Stadtradeln-Kampagne

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Stadträtin Ulla Bai als Vertreterin des Verkehrsdezernenten Andreas Kowol begrüßten am Sonntag, 22. Mai, die Stadtradelrinnen und Stadtradler vor dem Landesmuseum. Anschließend starteten alle zu einer rund sieben Kilometer langen Auftakt-Rundfahrt durch die Innenstadt.

Das Stadtradeln dauert drei Wochen und findet in Wiesbaden bis Samstag, 11. Juni, statt. In dieser Zeit sammeln Radlerinnen und Radler gemeinsam in Teams Kilometer und leisten somit einen wichtigen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz.

Am Sonntagabend gastierte außerdem das Internationale Fahrradfilmfestival ICFF mit dem aktuellen Fahrrad-Kurzfilmprogramm bereits zum siebten Mal im Murnau-Filmtheater. Nach der langen Corona-Pause war dies für die Fahrradfilmfans ein tolles Erlebnis. Zum Fahrradfest, das Anfang Juli geplant ist, werden wieder Fahrradfilme des ICFF auf dem Schlossplatz zu sehen sein. Mehr Informationen hierzu finden Sie unter: <https://cyclingfilms.de/>.

Wer sich noch nicht angemeldet hat, aber noch die im letzten Jahr verwendeten Benutzerdaten zur Hand hat, muss sich nicht neu registrieren. Hierzu kann man sich wie gewohnt auf www.stadtradeln.de einloggen und Wiesbaden als Kommune neu auswählen; dann schließt man sich einem Team an oder gründet selbst ein neues. Während des gesamten Zeitraums kann man sich noch anmelden und die erradelten

Kilometer nachtragen.

„Machen Sie mit und radeln Sie gemeinsam mit Freunden, Kollegen oder der Familie. In diesem Jahr möchten wir die Zahl der Teilnehmenden von letztem Jahr – es waren über 2.700 – erneut steigern und ein Zeichen für Klimaschutz und Mobilitätswende setzen. Wer noch nach Ausflugszielen sucht, kann an der diesjährigen Stadtradeln-Rallye teilnehmen und die Beantwortung der Fragen mit Radtouren verknüpfen“, so Verkehrsdezernent Andreas Kowol.

Passend zum Wiesbadener Jahr des Wassers lautet das Motto der diesjährigen Rallye „Mit dem Rad ans Wasser“. Die Fragen sind auf www.wiesradeln.de und auf www.stadtradeln.de/wiesbaden eingestellt. Wer mindestens 11 der 21 Fragen richtig beantwortet hat, nimmt an einer Verlosung teil. Zu gewinnen gibt es viele tolle Preise, zum Beispiel eine Reise im Wert von 500 Euro. Unabhängig von der Rallye erhalten die Gewinner-Teams wie immer gesonderte Auszeichnungen.

Teilnehmerinnen und Teilnehmer leisten einen nachhaltigen Beitrag zum Klimaschutz und unterstützen Wiesbaden auf dem Weg zu einem verbesserten Fahrradklima. Wer noch Fragen zum Stadtradeln hat, erreicht Mitarbeitende des Radbüros unter den Telefonnummern (0611) 312189 oder 316165, die gerne Fragen beantworten.

+++